



**Sozialdemokratische Partei Pratteln**

Eva Keller-Gachnang

Pratteln, 19. Januar 2009

FRAGESTUNDE 26. Januar 2009

### **Schneeräumung Fusswege Kultur- und Sportzentrum**

Die Strassen-Schneeräumung in unserer Gemeinde lässt keine Wünsche offen.

Negativ aufgefallen ist mir leider, dass die beiden Fusswege dem Kuspo entlang in einem beinahe nicht begehbaren Zustand waren, da Schnee, Pflotsch und Eis sich abwechselten.

Aus diesem Grunde möchte ich wissen:

1. Wer ist für die Räumung der beiden sehr häufig benutzten Fusswege zuständig?
2. Gibt es nachhaltige Gründe dafür, dass diese zwei Wege nicht geräumt wurden?
3. Ist es nicht so, dass für den Unterhalt von öffentlichen Wegen die Gemeinde verantwortlich ist und dies auch die Schneeräumung betrifft?

Ich bin der Meinung, wenn die Schneeräumung auf den Gehwegen gewissenhaft durchgeführt wird. Das heisst, die Gehwege möglichst von Schnee und Eis zu befreien, können Stürze und eventuell sogar Rückforderungen von Sturzopfern verhindert werden. Dies betrifft natürlich nicht nur den Abschnitt um das KUSPO sondern der ganze Zuständigkeitsbereich der Gemeinde. Damit wird auch verhindert, dass die Fussgänger notgedrungen auf der „schwarz geräumten“ Strasse marschieren – was auch zu Unfällen führen könnte.

Danke im Voraus für die Antworten.

Sig. Eva Keller-Gachnang